

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 25/19

31.07.2019

Der millionste Besucher im Nationalparkzentrum "Haus der Berge"

Kurz vor Beginn der Sommerferien in Bayern war es soweit: Der ein millionste Gast besuchte das im Jahr 2013 eröffnete Nationalparkzentrum "Haus der Berge" in Berchtesgaden. Familie Hrycak aus dem hessischen Offenbach mit Mutter, Opa und zwei Kindern freute sich über Blumen und allerlei Geschenke aus den Händen von Haus der Berge-Chef Ulrich Brendel (l.) und Wolfgang Spiesberger aus Spiesbergers Alpenküche (2.v.r.).

(Ohne Leerzeichen 357, mit Leerzeichen 418)

Bildnachweis (Credit: Nationalpark Berchtesgaden): 1 Mio Besucher.jpg